

normalement, et que ses membres réalisent, par leur bon esprit et leur joyeuse entente, le *cor unum et l'anima una* des véritables familles religieuses. *Deo gratias ! Laus Mariae !*

En avant !

Après un mois de repos, d'études et de prières en commun, nos missionnaires vont nous quitter pour quatre mois consécutifs. Campagne apostolique un peu longue, sans doute, mais rendue obligatoire par les nombreuses et pressantes demandes de nos meilleurs amis du Canada et des États-Unis. Pour leur prêter main forte, le Rév. Père Supérieur se voit forcé de revêtir l'uniforme et de fourbir ses armes pour une offensive de six semaines.

Et votre humble serviteur, lui, rivé à son bureau, devra, durant ce temps, cumuler de nouveau les deux charges de rédacteur et d'administrateur des annales, tout en attisant le feu sacré au Sanctuaire.

Un *ave*, chers lecteurs, pour que tous nous puissions tenir ferme durant cette période de travail excessif.

Prière pour la paix

En retour, nous continuerons de prier Notre-Dame du Cap à vos intentions particulières, et, d'une manière générale, pour l'obtention de la paix tant désirée.

Priez pour paix, douce Vierge Marie,
Reine des Cieux et du monde Maîtresse.
Faites prier par votre courtoisie
Saints et Saintes, et prenez votre adresse
Vers votre Fils, requerrant sa Hautesse,
Qu'il lui plaise son peuple regarder
Que de son sang a voulu racheter,
En déboutant guerre qui tout dévoye.
De prières ne veuillez lasser.
Priez pour paix, le vrai trésor de joie.

(Chs. d'Orléans, 1391-1465)

Arthur Joyal, O.M.I.,
rédacteur.
